

CS だより

増刊号 令和7年12月

浜松市立積志中学校
CSコーディネーター
上野 由紀夫
CSディレクター
鈴木 佳奈子

【10月より学校支援ボランティアがはじまりました】

本校では授業を充実させるために、園芸・家庭科・書き初めの授業で地域の方々にご支援いただき、学校支援の活動をしています。

御参加いただいているボランティアの皆様は誠にありがとうございます。
今回のCSだよりでは、どんな活動がされているのか活動の様子をお伝えしたいと思います。

『園芸ボランティア』

園芸ボランティアでは8組と9組のクラスを対象にボランティアの久米さんに教えてもらいながら、野菜は大根とスナップエンドウ、花はチューリップとプランターの寄せ植えを行いました。



活動の様子



初めての作業も久米さんのアドバイスで
安全に作業することができました！

畑を耕して畝を
作って…



～植えて2週間～
大きくなつよう、間引き
作業をしました



作った畝にみれなで
種をまきました



成長中



だいこん

スナップエンドウ

大根収穫の様子



12月9日に大根の収穫を行いました。
予定より少し収穫時期が早かったこともあり、サイズの心配をしていましたが、立派な大根を収穫することができました。
まっすぐ伸びた大根、短い大根、足が生えたように見える大根など、個性豊かな大根たちにみんなで歓声をあげながらの収穫でした。
スナップエンドウは様子を見ながら収穫予定を決めたいと思います。翌春咲く予定のチューリップも楽しみです。
今後も花と野菜たちの成長を見守っていきたいと思います。

スナップエンドウは
花が咲きました



『家庭科：ミシン補助』

家庭科のミシン補助では1年生のクラスを対象にファイルカバーを作成していきます。

ミシンの他に、手縫い、アイロン、スナップつけなど、たくさんの工程をボランティアの方々と一緒に完成を目指します！

今回の活動に総勢7名の地域の方々がボランティアとして参加していただいております。

細かい作業や慣れない作業も考えたり聞いたりしながら、みんな一生懸命取り組んでいます。ファイルカバーは来年も引き続き製作していくので、完成を楽しみにしたいと思います。



活動の様子



作業がはじまるとき集中して、も(も)と…



ボランティアさんと一緒に確認しながら、作業をすすめます。



『書き初め』

12月5日(金)に1年生全員で書き初めをおこないました。

今回書いた言葉は『清らかな川』です。

体育館に書き初めの用紙を広げ、思い思いに筆をはしらせました。

6名のボランティアの方々には生徒たちに温かくお声掛けをいただき、和やかな雰囲気で開催することができました。

ありがとうございました。



活動の様子



とても真剣な様子で
みんな取り組んでいました。



お手本を見ながら…
最高の一枚が出来るまで何度も挑戦！！



今回多くのボランティアの方々にご支援いただき、無事活動を開催することができました。
誠にありがとうございました。

来年も活動が続くミシンと園芸につきましても、引き続きボランティアの方々のご支援と共に
素敵な活動に繋がればと思います。

今後の活動についてもお知らせしていくので、よろしくお願ひいたします。